
De même que le Père m’a envoyé, moi aussi je vous envoie : Recevez l’Esprit-

Saint. (Jean chap. 20,19-23) 

 

Chaque baptisé a reçu l’Esprit-Saint au jour de son Baptême. Il a été renouvelé 

par ce même Esprit le jour de sa Confirmation, et aujourd’hui en ce jour de la 

Pentecôte, Jésus désire nous renouveler, nous ressourcer dans ce même Esprit 

que nous avons reçu à notre Baptême. Il est dit dans l’Evangile de ce jour, que 

les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit aussi : la 

paix soit avec vous ! De même que le Père m’a envoyé, moi aussi, je vous 

envoie, et il souffla sur eux, et il leur donna l’Esprit-Saint.  

Si nous ouvrons notre cœur au don de l’Esprit-Saint, Celui-ci fera toute chose 

nouvelle en nous. La première grâce qu’il nous donnera se sera sa Paix, afin que 

nous puissions nous mettre à son écoute et le prier pour nous aider à vivre 

selon le message de la Bonne Nouvelle. Aimez-vous les uns les autres comme je 

vous ai aimés.  

Oui, l’Esprit-Saint nous est donné pour que nous ne soyons par orphelins de la 

Présence de Dieu en nous, mais pour que nous soyons en communion d’amour 

avec le Père et le Fils pour que nous puissions vivre déjà ici-bas de la Vie 

Eternelle.  

Vivre de la Vie Eternelle veut simplement dire : vivre par l’Amour et dans 

l’Amour du Christ qu’il nous donne à profusion chaque jour. Il suffit de lui 

demander. Sans l’Amour Trinitaire, nous ne sommes rien, nous ne pouvons rien 

faire de bien, et nous sommes vites dépassés par les évènements, et notre vie 

n’a pas de sens. C’est pour cela que nous avons reçu l’Esprit-Saint. Lui, il nous 

guide, il nous conseille, il nous prévient des dangers que nous pouvons 

rencontrer sur notre parcours de vie. Pour cela, il suffit de lui faire confiance, 

mais cela passe par l’ouverture de notre cœur, afin qu’il puisse prendre toute la 

place en nous. Ainsi, il devient notre Paraclet, notre Avocat auprès du Père et 

du Fils. Alors en ce jour de fête, ouvrons grand nos cœurs pour accueillir notre 

Défenseur, l’envoyé du Père et du Fils auprès de chaque baptisé.  
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